

**Artikel vom 31.07.2018**

Grillfest bei bestem Wetter

## Nur der Blutmond fehlte



**Beste Stimmung herrschte beim diesjährigen Grillfest der CSU Bobingen. Kein Wunder, hatte es der Wettergott doch besonders gut gemeint, und so gab es einen regen Ansturm auf die von Max König und seinem Team gekonnt zubereiteten leckeren Grillspezialitäten und die gekühlten Getränke.**

In bewährter Manier bestens organisiert von Gastgeberin Elisabeth König und der Ortsvorsitzenden Miriam Streit ließ es sich auch Staatssekretärin Nina Trautner nicht nehmen, bei der gemütlichen Gesellschaft vorbeizuschauen. Zweiter Bürgermeister Klaus Förster und alle Stadtratskollegen, außer dem beingehandicapten Tom Hauser, durften natürlich auch nicht fehlen.

Es war der Abend des Blutmondes, jedoch konnte dieses Jahrhundertspektakel von der Straßberger Gartenparty aus nicht verfolgt werden. Aber dies tat der guten Laune wahrlich keinen Abbruch!